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10月  3日（木） 通常例会
10月10日（木） 休会
10月17日（木） ガバナー公式訪問
10月24日（木） 休会

深尾一広　　権田五仁
　 ―　　　　　―
妃野ゆき　　伊藤定雄
　 ―　　　　　―
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会 長　石光堅太郎
会長エレクト　大西 達也
副 会 長　大西 達也
幹 事　中坪 利裕

S ．A．A．　伊藤 勝晤
直前会長　田中 孝和
会報委員長　中野 　仁
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable!
Learn together Act together

皆でつくろうロータリー

第2560例会

2024－25年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2024年9月26日

開会・点鐘（12：30）
ロータリーソング「四つのテスト」
来客紹介
食事の時間
会長の時間
幹事・委員会・同好会報告
卓話「教育について」
	 ー馬場　勲	君
ニコニコ箱
閉会・点鐘（13：30）

受付担当　馬場　勲　江南光洋

向日葵� （提供：写真同好会）

　少し前になりますが、7月末の

チーアンロータリーの皆さまと

の交流時は、田中直前会長や山

田前幹事、深尾さんを始め、多

くの会員の皆さまのご尽力を頂

きました。そのおかげで、チーア

ンの皆さまも大変喜ばれたことであろうと思いますし、私も草津ロー

タリークラブの会員として大変貴重な体験をさせて頂きました。

　私は今回チーアンの皆さまに初めてお会いしましたが、ゴルフも一

緒にプレーさせて頂きました。私自身にとって海外の方との初ゴルフ

プレーとなりましたが、私の組は田中直前会長とワンさん、タイガー

会長の奥様の4名でした。ワンさんは以前に仕事で長年日本に滞在

されておられたため、大変日本語が流ちょうな方だったので、会話に

は事欠きませんでしたし、当時の日本のことや台湾のことをいろいろ

お聞かせ頂きました。それもあってゴルフも楽しくまわらせて頂くこと

が出来ました。

　タイガー会長の奥様は日本語をお話になられませんが、身振り手

振りやグーグル翻訳で意思疎通させて頂きました。「ナイスショット」

や「ナイスパー」などの声掛けはやはり万国交通で、お互いそんな声

掛けもしながらのプレーでした。

　国が違いましても、言葉が通じなくても、人として同じ空間やス

ポーツを楽しみ、共感しあえる機会はとても貴重な体験でした。

　チーアンロータリーの皆さんとの交流は今後も続いていくと思いま

すが、そんな繋がりを作って、今までつないできて下さった先輩方に

感謝するとともに、私も出

来る範囲ですが草津ロー

タリークラブの活動に尽

力していきたいと思った

日々でした。

交流をつうじて
横田　貴人



今後の予定

●  9月29日（日） KIFA日本語スピーチコンテスト　13：30～16：15　キラリエ草津6F
●10月  3日（木） 通常例会
●10月10日（木） 休会
●10月12日（土） 草津市市制施行70周年記念式典　10：00～　草津クレアホール
●10月17日（木） 中本ガバナー公式訪問・合同例会　12：30～　ホテルボストンプラザ草津
●10月24日（木） 休会
●10月26日（土） IM（ホスト：八日市南RC）
	 	 新会員セミナー 10：00～　愛東コミュニティーセンター
  会長会議 11：00～　あいとうマーガレットステーション
  記念事業・千羽鶴贈呈 12：30～　平和祈念館
  　（記念事業には会長or代理の方のみ参加）
  本会議 13：30～　八日市文化芸術会館
●10月31日（木） 休会
●11月  3日（日）	 第4回英語スピーチコンテスト　12：30～　クサツエストピアホテル

前 回 例 会 報 告

ニ ニ 箱コ コ

合計	：	22,000円　／　累計	：	227,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2558
9/5 32（1） 25  3（1） 87.5 ％

石光堅太郎　周年と共に草津ロータリーの歴史を感じま
す。諸先輩方に感謝。

中坪利裕　本日は55周年会議ありがとうございました。

大塚久雄　RC40周年をなつかしく思い起こしています。

髙田英二　55周年次号の成功祈ります！

髙瀬照雄　周年事業の事業等の卓話を御苦労さまでした。

吉岡健二　周年時の各会長、実行委員長の皆さま、お話あ
りがとうございました。55周年に向けて、一丸となって
がんばりましょう。

横田貴人　周年事業についていろいろ教えていただきあ
りがとうございました！

○55周年記念全体会議
中嶋良典・奥田恭宣 ― 周年歴代会長。実行委員長の皆

さん、貴重なお話ありがとうございました。勉強になりま
した。

田中孝和・中野　仁 ― 創立55周年に向けて、頑張って
いきましょう。

山田正人　皆で作ろう55周年

田中和秀　歴代会長、委員長の皆様卓話ありがとうござい
ます。まだまだ暑い日が続きます。御自愛ください。

権田五仁　今年は55周年です。よろしくお願いします。
50周年実行委員会委員長　権田

草木幹雄　55周年、皆様よろしくお願い申し上げます。

江南光洋　ロータリークラブ杯の野球大会で始球式をつ
とめさせていただきました。キャッチャーまでノーバウン
ドでとどいてよかったです。

伊藤勝晤　少し涼しくはなりましたが、到来しそうな台風が
心配です。

馬場　勲　あいかわらず残暑厳しい毎日ですが、体に気を
つけましょう。

大西達也　まだまだ暑いですね。来週は少しでも涼しくな
るといいのに・・・。

白井久男　まだまだ暑い日が続いています。毎日もう少し
もう少しと感じながらガマンしています。

北川義洋　この暑さもあと数日。21日22日のイナヅマロッ
クはいつも雨が降り、そのあとようやく秋が来そうです。

伊藤定雄　残暑御見舞い申し上げます。

※10月は移動例会が多いので、会場・時間等お間違いのないようお気を付けください。


